



会に貢献

私は今年で入社してから8年目で、所属する下水施設部ではお客様から発注いただいた下水処理場やポンプ場の工事に当たって設備の処理能力に過不足がない施設であるかを検証し、工事を円滑に行うための図面化・書類化を担当しています。

■入社の決め手は学生時代の経験

前澤工業は、国や地方公共団体の上・下水道、農業用水・河川関係の各種処理施設に関連した車両機器および装置の設計・製作・据付を一貫して行っている上下水道用機器・水処理装置事業メーカーです。私は、中学生の頃からドバイスをいたたく機会

環境や水に興味をもつていたこともあり、高等専門学校では環境システム工学、大学では衛生工学を専攻しました。研究室では、さまざまな企業と共同研究を行っていましたが、多くの企業の方と接する機会がありました。が、その中でも前澤工業の方からの確丁寧なアドバイスをいたたく機会

が多くありました。この経験や、共同研究をする中で見た社員の人柄・企業風土に惹かれたことが、当社に入社する決め手となりました。

これまで大小合わせて約50機場の設計を担当していましたが、最初に自分が設計した図面に沿って施工が行われ、実際に完成した姿を見た時の感動は忘れられません。自分が描いた図面が、大き

な設備となつて現場に据え付けられる光景はいつも見ても圧倒されるものがあります。

水の流れや発揮される機能を考えて設計したものが、その通りに稼働し、下水処理場に流れ込んだ汚水がきれいになったことを確認できた時は達成感がありますし、お客様から感謝の言葉をいただけると、水インフラを支え社会に貢献しているという実感が持てます。

には部署の皆でフォローしています。私もいまだにし合いますし、自分が行き詰まっている時にも質問しやすい雰囲気ができています。

社会人になればどんな会社にいても、どんな仕事に就いても、楽しいこともあります。私も仕事で辛いことはありますが、辛いこともあります。私は仕事を楽しむことができます。当社は積極性を尊重する、チャレンジ精神を持った社員が活躍できる会社です。ぜひ私たちと一緒に前澤工業の一員として、水インフラを支えていきましょう。

当社の魅力は「人柄」だと思います。困った時

へ

には部署の皆でフォローしています。私もいまだにし合いますし、自分が行き詰まっている時にも質問しやすい雰囲気ができています。

社会人になればどんな会社にいても、どんな仕事に就いても、楽しいこともあります。私も仕事で辛いことはありますが、辛いこともあります。私は仕事を楽しむことができます。当社は積極性を尊重する、チャレンジ精神を持った社員が活躍できる会社です。ぜひ私たちと一緒に前澤工業の一員として、水インフラを支えていきましょう。

設計が「形」になる感動

前澤工業 環境事業本部
プラント建設事業部下水施設部設計一課

高松 量さん



には部署の皆でフォローしています。私もいまだにし合いますし、自分が行き詰まっている時にも質問しやすい雰囲気ができています。

社会人になればどんな会社にいても、どんな仕事に就いても、楽しいこともあります。私も仕事で辛いことはありますが、辛いこともあります。私は仕事を楽しむことができます。当社は積極性を尊重する、チャレンジ精神を持った社員が活躍できる会社です。ぜひ私たちと一緒に前澤工業の一員として、水インフラを支えていきましょう。